

SGH 473



Bestellbezeichnung Type	SGH 473	
Artikel-Nr. Article No.	473 051 000 006	
Maße Dimensions	194 x 120 x 85 mm	
Innenmaße Inside dimensions	160 x 92 mm	
	Schutzgehäuse Aufputz – abschliessbar – mit Lüftungsschlitzen, für Montage von Regelgeräten in Büroräumen, Werkhallen, usw.	Lockable wall mounted housing with ventilation slots for mounting controllers in public buildings, shops, offices. etc.

SBF-E 3/6



Bestellbezeichnung Type	SBF-E 3/6	
Artikel-Nr. Article No.	007 63 2482 000	
Maße Dimensions	70 x 57 x 10,5 mm	
	Schnappbefestigung für Raumtemperaturregler RTR-E 3000 und RTR-E 6000 und Hygrostat HYG-E 6001 für die problemlose Nachrüstung zur Montage auf Tragschiene, einfach auf Grundplatte aufstecken.	Snap-on clip for Room Temperature Controllers RTR-E 3000 and RTR-E 6000 series and for Hygrostat HYG-E 6001. Makes for easy mounting on DIN rails – simply clip onto the base plate.

Fernfühler | Remote sensor
F 190021



Bestellbezeichnung Type	F 190 021	
Artikel-Nr. Article No.	007 190 021 000	
Maße Dimensions	75 x 75 x 25,5 mm	
Schutzart Protection class	IP 30	

F 193720



Bestellbezeichnung Type	F 193 720	F 193 720
Artikel-Nr. Article No.	000 193 720 000	000 193 720 010
Für Geräte mit For devices with	Schraubklemme screw-type terminal	Steckklemme (z.B. FRe 525 23/i) fast-on terminal (eg FRe 525 23/i)
Schutzart Protection class	IP 67	
Umgebungstemperatur Ambient temperature	-25 ... 70 °C	
Maße Dimensions		
	Fühlerleitung Die Fühlerleitung kann mit einer zweiadrigen Leitung, mit einem Querschnitt von 1,5 mm ² , die für Netzspannung ausgelegt ist, verlängert werden. Bei Verlegung in Kabelkanälen oder in der Nähe von Starkstromleitungen muss eine abgeschirmte Leitung verwendet werden.	Sensor cable The sensor cable can be lengthed by using a 2-core cable for mains voltage and with a cross section of 1,5 m ² . In case of laying the sensor cable in cable ducts or parallel to power lines use shielded cable.